

• COMMUNIQUÉ DE PRESSE • COMMUNIQUÉ DE PRESSE •



L'association SPS et l'ARS Grand-Est se mobilisent lors d'une journée régionale organisée à Nancy pour améliorer la santé de ceux qui nous soignent et les sensibiliser à la prévention

Santé des soignants : on en parle et on agit !

Pour cela l'Association SPS et l'Agence Régionale de Santé (ARS) Grand-Est organisent une journée régionale à Nancy le 29 juin prochain : sensibiliser les professionnels sur leur santé, échanger et partager pour soutenir et accompagner l'ensemble des soignants dans leur mission.

Au programme de la journée : des interventions, des débats, mais aussi des ateliers réflexifs concernant la santé des étudiants et professionnels en santé, la qualité de vie et les conditions de travail et le sens au travail dans le cadre des parcours individuels.

Les thématiques ainsi prévues pour les tables rondes sont notamment :

- Études et recommandations pour améliorer la santé des soignants.
- QVCT : des leviers essentiels pour la santé des soignants et la qualité des soins.
- Accompagnement des parcours individuels – De la formation initiale à la gestion prospective des ressources humaines : un parcours partagé.
- Sens et santé au travail : comment réinvestir le lien ?
- Prévention et sens au travail & prévention de l'usure professionnelle.

Cette journée régionale du 29 juin à Nancy s'annonce comme un moment fort sur la question de la santé des soignant, pour l'améliorer et la préserver. Elle vise à offrir, à travers les thèmes débattus et les ateliers, un espace d'échanges, de réflexions et d'actions pour, ensemble, relever le grand défi de la santé des soignants et de la qualité des soins !

Découvrez tout le détail de la journée et le lien d'inscription : [**Inscription et programme**](#)
Journée ouverte à tous gratuitement sur inscription.

Date et lieu : le 29 juin 2023 à l'Hôtel Mercure Nancy Centre Gare, 11 rue Raymond Poincaré, 54000 Nancy

VENEZ NOMBREUX !!!



L'association Soins aux Professionnels de la Santé (SPS) a pour origine le rassemblement d'un groupe d'experts souhaitant partager et défendre la santé des professionnels de la santé. Crée en novembre 2015, SPS est une association nationale reconnue d'intérêt général :

- qui **vient en aide aux professionnels de la santé et aux étudiants en souffrance** ;
- et qui **agit en prévention pour le mieux-être**.

SPS réalise des enquêtes, met en œuvre des actions et développe des outils innovants pour améliorer la qualité de vie des professionnels de la santé et des étudiants, prévenir et protéger leur santé, optimiser leur activité.

Plus d'informations : www.asso-sps.fr